



NOTA INFORMATIVA No. 14-2011

DELEGACION DE PROMECAFE REALIZA GIRA A MEXICO

Continúan las acciones del Programa Regional de Calidad del Café Vinculado a su Origen que ejecuta PROMECAFE con apoyo financiero del Fondo España SICA; esta vez una misión de PROMECAFE, formada por Directivos, Gerentes y Técnicos de las instituciones cafetaleras socias del proyecto, realizó del 16 al 18 de noviembre, una Gira de Cooperación e Intercambio Técnico al Consejo Regulador de la Denominación de Origen del Tequila, México.

México es probablemente el país latinoamericano de mayor experiencia en el desarrollo de Denominaciones de Origen, y PROMECAFE consideró conveniente realizar esta gira con el propósito de intercambiar experiencias y conocer el trabajo que sobre sistemas de gestión de calidad, protección y control de la D.O del Tequila realiza el Consejo Regulador del Tequila; además conocer el proceso de gestión y sistemas de control de producción que se realizan en campo.



Permitió también identificar y afinar estrategias y posibilidades de sinergia entre el CRT, las instituciones cafetaleras y PROMECAFE.

Los miembros de la delegación, establecieron conclusiones sobre la experiencia mexicana, discutieron propuestas y recomendaciones y acordaron mecanismos conjuntos para seguir adelante con el proceso de I.G y DO del café en países de la región.